

Síntesis Deportiva



Fórmula 1: victoria de Esteban Ocon con el Alpine

El Gran Premio de Hungría 2021 de Fórmula 1 será recordado por mucho tiempo como una de las carreras más insólitas de los últimos años. La prueba comenzó con un strike de Valtteri Bottas donde Lando Norris, Sergio Pérez, Lance Stroll, Charles Leclerc y el propio finlandés se vieron obligados a abandonar, pero la victoria quedó en manos de Esteban Ocon con Alpine.

Segundo finalizó Sebastian Vettel con el Aston Martin, tercero Lewis Hamilton, que a tres giros del final superó a Carlos Sainz quien debió conformarse con el cuarto lugar. Quinto fue Fernando Alonso, sexto Pierre Gasly, séptimo Yuki Tsunoda, octavo Nicholas Latifi, noveno George Russell y décimo Max Verstappen.

Con estos resultados, en el campeonato de la Fórmula 1 lo vuelve a liderar Hamilton con 192 puntos, seguido por Verstappen con 186 y Norris con 113. La próxima fecha para la máxima categoría será el Gran Premio de Bélgica el 29 de agosto en Spa-Francorchamps.

D'Amico, Fauret y Leguizamón ganaron en el Turismo Pista

Andrés D'Amico y su Renault Clio se llevaron la quinta final del año de la Clase 3 del Turismo Pista en el autódromo de Concepción del Uruguay.

Lo siguieron Lestard y Bulich, mientras que Benedetti arribó en el cuarto lugar, Yair

Etcheveste (Etios) fue quinto y Pablo Vuyovich (Fiesta) sexto. Luego finalizaron Pablo Malizia (Etios), Matías Cravero (Clio), Marcelo Marchesse (Etios) y Luigi Melli (Etios).

D'Amico es el nuevo líder del campeonato con 89 puntos, secundado por Bulich con 88 y Vuyovich con 79 unidades.

Tenis: Zverev barrió a Khachanov y ganó la medalla de oro

Alexander Zverev sigue escribiendo historia en su corta carrera en el tenis. El alemán, de 24 años, desplegó su mejor nivel en la final de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y barrió a Karen Khachanov por 6-3 y 6-1, para así conseguir la medalla de oro.

Con la medalla dorada conseguida, su condecoración más importante hasta el momento, el tenis alemán suma su tercera de este tipo en unos Juegos Olímpicos (Steffi Graff, en Seúl 1988, y Boris Becker y Michael Stich, en dobles, en Barcelona 1992) y la primera en la modalidad de singles masculino.